

**MESURES DE SOUTIEN PSYCHOSOCIAL EN PLACE
DANS LES ÉTABLISSEMENTS POUR ACCOMPAGNER LES ÉLÈVES ET LE PERSONNEL**

Bonaventure, 15 octobre 2018 – À la suite de l’incendie qui a sévi à Saint-Siméon, dans lequel deux jeunes ont péri samedi dernier, la Commission scolaire René-Lévesque a mis en place toutes les mesures de soutien psychosocial nécessaires pour accueillir et accompagner les élèves et le personnel en vue de préparer la rentrée scolaire ce matin dans les écoles environnantes.

Des directions d’établissement et l’équipe des services éducatifs complémentaires de la commission scolaire, composée de psychologues, de psychoéducateurs et de personnel de soutien direct à l’élève, ont été à l’œuvre durant toute la fin de semaine, en collaboration avec des intervenants du CISSS et des travailleurs de milieu.

Le programme d’aide aux employés de la Commission scolaire sera disponible pour les membres du personnel des établissements qui ressentiraient le besoin d’y recourir aujourd’hui et au cours de la semaine.

-30-

Source :

Geneviève Saint-Hilaire

Conseillère en communication

418 534-3003 – Poste 6030

Communications@csrl.net